



UNIVERSIDAD

El 77,27% de los abulenses presentados a la EBAU en septiembre aprobaron

REDACCIÓN / ÁVILA

El 77,27 por ciento de los 110 alumnos abulenses que se presentaron en septiembre a la fase general de la Evaluación de Bachillerato para el Acceso a la Universidad (EBAU) obtuvieron la calificación de 'apto', con 81 aprobados y 4 notables, mientras que 25, el 22,73 por ciento del total, resultaron 'no aptos'.

En el conjunto del distrito universitario de Salamanca el porcentaje de 'aptos' fue del 78,3 por ciento, según datos de la sección de Pruebas de Acceso de la Universidad de Salamanca.

De los 493 alumnos y alumnas que finalmente realizaron las pruebas en los campus de Ávila, Salamanca y Zamora, aprobaron los exámenes 386 mientras que 107, el 21,7 por ciento, no superaron los ejercicios. De los calificados como 'aptos', 5 consiguieron alcanzar el sobresaliente, 24 obtuvieron un notable y 357 lograron la calificación de aprobado, informó la USAL.

En Salamanca, el número de estudiantes que realizó las pruebas ascendió a 257, distribuidos entre 210 'aptos', lo que supone el 81,71 por ciento de los alumnos, y 47 'no aptos'. En-



Prueba de la EBAU en septiembre.

tre los que pasaron la prueba, hubo 190 aprobados, 16 notables y 4 sobresalientes.

Finalmente, en el campus de Zamora se presentaron a los ejercicios 126 jóvenes, de los cuales 91, el 72,22 por ciento del total, obtuvieron la calificación de 'apto', siendo 86 los aprobados, 4 notables y 1 sobresaliente, mientras que 35, el 27,78 por ciento del total, resultaron 'no aptos'.

Los estudiantes con mejores notas de la EBAU en la convocatoria de septiembre pertenecen a los centros Colegio San Juan Bosco en Salamanca, con un 9,638, al IES Valverde de Lucerna de la provincia de Zamora, con un 9,301, y al IES Vasco de la Zarza de Ávila, cuyo alumno obtuvo un 8,922.